



## Le réseau Cash Express part à la conquête de l'Europe

Cash Express met la gomme en 2016 ! Le réseau de franchise spécialiste de l'achat-vente en France accélère son développement et met le cap sur l'Europe ! Direction la Belgique, le Portugal et l'Espagne.

Une stratégie de développement ambitieuse



Le réseau **leader sur le marché de l'achat vente d'objets d'occasion** en France enregistre de remarquables performances et entend bien passer la vitesse supérieure en 2016. L'enseigne se développe déjà à vitesse grand V grâce à son **nouveau format de magasin** de proximité adapté aux petites zones de chalandise et accessible dès 50 000€ d'apport.

La franchise a réalisé 82 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2015 et enregistre déjà à mi-parcours une progression de 6% pour l'ensemble du réseau et une progression de 17% pour ses magasins de proximité.

L'enseigne envisage dans les 10 ans à venir **d'ouvrir 50 magasins Cash Express en Europe** notamment en Belgique, au Portugal et en Espagne. Particulièrement audacieuse, la stratégie de développement et d'implantation de Cash Express a été élue « **Meilleure stratégie d'implantation** » au salon « Frankinorte 2015 » de Bilbao.

Le réseau Cash Express

Fondée en 2001 par Roger Beille, la **franchise de dépôt vente Cash Express** surfe sur une tendance durable, un nouveau mode de vie qui consiste à acheter ou à vendre malin pour réaliser des économies. Aujourd'hui co-présidée par Arnaud Guérin et Lionel Logiacco, la franchise recrute des franchisés dans toute la France.

Pour en savoir plus sur les formats de magasins et modalités d'accès au réseau Cash Express, rendez-vous sur la fiche réseau.